

# INFORME CURSO VIRTUAL DE CICLOVÍAS

Comisión Honoraria para la Salud Cardiovascular (CHSCV) - Universidad de los Andes-

Auspiciado por: Red de Ciclovías Recreativas de las Américas

9 de agosto de 2012

Países participantes:

Uruguay, Colombia, Chile, Méjico

Informa: Dra. Cecilia del Campo

Deportolgoía- CHSCV

Montevideo, 9 Agosto 201

En el día de hoy se realizó el primer Curso Virtual de Ciclovías: Implementación, Beneficios y trabajo Intersectorial. Se utilizó la plataforma de la Universidad de Los Andes (Bogotá).

Asistieron más de 30 links al sistema, en los que cada link podría tener más de un participante atendiendo la disertación vía internet. En este caso, en la CHSCV se convocó a 8 personas atendiendo las conferencias, hecho que también se ha replicado en el interior del país. Según interesados previos al curso, los asistentes superaron a las 40 personas en Uruguay.

## Programa

10:00 a 10:05 am\_ Introducción al curso. *Cecilia del Campo (Uru)*

10:05 a 10:35 am\_ Beneficios de las Ciclovías y Ciclorutas. *Andrea Torres (Col)*

10:35 a 10:50 am\_ Aspectos claves de la implementación de Ciclovías. *Gonzalo Stierling (Chi)*

10:50 a 11:05 am\_ Aspectos claves de la implementación de Ciclovías. *Gabriel Mitchel (Mex)*

11:05 a 11:35 am\_ Trabajo multisectorial y Costo-beneficio de estos programas. *Olga L. Sarmiento (Col-Uniandes), José David Meisel (Col-Uniandes), Felipe Montes (Col-Uniandes)*

11:35 a 12:00 am\_ Preguntas de implementación y trabajo intersectorial al panel de disertantes.

Las presentaciones se dieron en tiempos adecuados y surgieron interrogantes interesantes en la implementación en la urbe y a nivel rural; de alianzas estratégicas y aspectos logísticos a tener en cuenta, entre otras.

Concluyendo con gran éxito el curso, entendemos también que la comunicación podría haber sido extendida a otras entidades nacionales e internacionales. Esperamos que este sea el primer de varios cursos en esta temática, de cooperación entre países de América Latina alrededor de la estos programas de actividad física, y de organización conjunta entre las instituciones que co-organizaron el curso.

